
 
 
 
 
 

Protokoll 
 

Spartenversammlung der Sparte Leichtathletik/Turnen  
TSV Otterfing vom 14.7.2020 im Otterfinger Hof 

Beginn 20.00                Ende 21.25 
 
1. Begrüßung und Bericht des Spartenleiters 
Zur Versammlung wurde form‐u. fristgerecht geladen. Die Beschlussfähigkeit 
wurde festgestellt. Auf die bestehenden Hygienevorschriften wurde mündlich 
und schriftlich hingewiesen. 
Holger Silbernagl  konnte 20 Teilnehmer zur Spartenversammlung begrüßen, 
besonders Erwin Eigenstetter als Vorsitzender des TSV‐Hauptvereins. 
Die Sparte hat aktuell 546 Mitglieder. 215 männlich, 331 weiblich, davon 288  
Kinder u. Jugendliche unter 18 Jahre.   
Das Sportfest und Weihnachtsturnen 2019 sowie der Kinderfasching 2020 
waren sehr gelungene Veranstaltungen. Danach mussten bedingt durch  
Covid 19 bis vor kurzem alle Sportstunden, das Sportfest und die für Mai 
geplante Spartenversammlung abgesagt werden. 
Die Herzsportgruppe musste trotz vorhandener Trainer und stabiler 
Teilnehmeranzahl eingestellt werden. Trotz intensiver Bemühungen fand sich 
kein betreuender Arzt. Seit zwei Wochen gibt es wieder Sportstunden für 
Erwachsene unter sehr strengen Hygieneregeln im Freien. 
Es stehen 27 Trainer und Trainerinnen, davon 19 ausgebildete ÜL bereit um 
den Sportbetrieb sobald als möglich wieder auf zu nehmen. Geplante 
Ausbildungen sowie der Erste‐Hilfe‐Kurs sind coronabedingt ausgefallen. 
H. Silbernagl bedankt sich bei allen ÜL und Helfern für die im vergangen Jahr 
geleisteten Übungsstunden und  zahlreichen Arbeitseinsätze. 
     
2. Kassenbericht  
Bärbel Wagner legte im Kassenbericht die finanzielle Lage der Sparte dar. 
Die Ausgaben für die ÜL‐Aufwandsentschädigung sind durch die Einnahmen 
gedeckt. Der Kassenbericht für 2019 fiel positiv aus. 
Der Kassenbericht wurde von Karin Oppelt geprüft und genehmigt. 
Der Kassenbericht kann bei der Kassierin B. Wagner eingesehen werden. 
 
 



3. Entlastung der Spartenleitung 
E. Eigenstetter (1. Vorsitzender Hauptverein TSV Otterfing) bittet die 
Anwesenden um Entlastung der Vorstandschaft. 
Die Entlastung wird einstimmig gewährt. 
 

4.Entwicklungen und Neuerungen in der Sparte  
Sonja Späth berichtet, dass die Sportabzeichen Abnahme für Erwachsene 
teilweise bereits erfolgt ist. 
Die Führungszeugnisse wurde bereits für fast alle ÜL erteilt . 
Sevim Lewig meldet eine stabile Mitgliederentwicklung . 
Edith Pallauf konnte drei neue Assistentenanwärter für die Kinderturnstunden 
gewinnen. Die dafür nötige Ausbildung wird sobald als möglich nachgeholt. 
E. Eigenstetter berichtet, dass eine Machbarkeitsstudie für eine neue Halle am 
Skaterplatz vorliegt. Es bleibt abzuwarten wie der neu gewählte Gemeinderat 
sich entscheidet. Auch die Sanierung der alten Halle wird  erneut im 
Gemeinderat diskutiert. Der TSV ist vom BLSV intensiv beraten worden. Die 
Richtlinien für Förderung zum Hallenbau liegen vor.  
Die Vergabe zur Gestaltung einer neuen Homepage ist erfolgt. E. Eigenstetter 
rechnet zum Jahresende mit der Aktivierung. Solange kann die bestehende 
Homepage noch benutzt werden. Zuständig ist hier Bernd Strasser. 
Der Erste‐Hilfe‐Kurs für ÜL soll baldmöglichst nachgeholt werden. 
 
5.Wünsche und Anträge 
Herr Maul regt an die Senioren‐Turnstunde am Mittwoch 19.30‐20.30 wieder 
auf den Dienstagvormittag zu verlegen. Derzeit steht dafür aber kein ÜL zu 
Verfügung. 
Hermann Mann bittet um zeitnahe Ausstellung von Spendenquittungen. 
E. Eigenstetter regt an, dass diese Quittungen von den jeweiligen 
Spartenkassieren vorbereitet werden und dann vom Hauptverein abgezeichnet 
werden. 
 
Holger Silbernagl dankt allen anwesenden Mitgliedern für das Vertrauen und 
die Bereitschaft neue Wege zu beschreiten. Besonders dankt er den 
Übungsleitern und Helfern die ihn in den Arbeitskreisen unterstützen  und 
durch ihr Engagement das Angebot der Sparte Leichtathletik/Turnen erst 
möglich machen. Auch den oft mit eingebundenen Ehepartnern dankt er für die 
Mithilfe bei Veranstaltungen. 
 
 
 
 
Otterfing den 15.7.2020                       Monika Mann (Schriftführerin) 



 
 
 
             
 
 
 
 

 
 


